

### **La RD 7 est enfin en travaux**

Depuis 2015, le Conseil municipal discute de la mise en sécurité de la RD7. Le 4 septembre, le premier coup de pelle a été donné sur cet axe. Les travaux perturberont la circulation du quartier des Sources jusqu'à fin 2024. L'objectif de ces travaux est de mettre en sécurité le carrefour du lieu-dit "Les Sources" et les circulations piétonnes jusqu'au rond-point de la RD 981. Sont prévus la réfection de voirie, la création de trottoirs, le traitement des eaux pluviales, les aménagements de passages piétons, l'éclairage de la voirie, la mise en discrétion des réseaux aériens et la réalisation d'un double tourne-à-gauche. Au-delà de l'aspect sécuritaire, l'aménagement de ce carrefour est nécessaire dans ce quartier où Alès Agglomération travaille sur la création d'un centre de soins et de remise en forme des équidés à base d'eau thermale.

Ce chantier sur la RD7, d'un montant de plus de 1 M€, est soutenu par le Conseil départemental du Gard à hauteur de 200 000 € au titre de l'aménagement de la traversée d'agglomération et 38 238 € au titre de la solidarité territoriale. L'État accorde à la commune une subvention de



20 % du projet total, soit 220 273 €. Le Syndicat Mixte d'Electrification du Gard participe également avec le renforcement et l'enfouissement des réseaux d'éclairage public et d'électricité pour près de 230 000 €. La commune assumera près de 40 % du montant total. La Région Occitanie a quant à elle décliné la participation, jugeant que la RD7 n'est pas un axe d'intérêt régional.